



La Profecía (Mat 24:1-2)





La Profecía

Mat 24:1 Cuando Jesús salió del templo y se iba, se acercaron sus discípulos para mostrarle los edificios del templo.

Mat 24:2 Respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? De cierto os digo, que no quedará aquí piedra sobre piedra, que no sea derribada.

Mar 13:1 Saliendo Jesús del templo, le dijo uno de sus discípulos: Maestro, mira qué piedras, y qué edificios.

Mar 13:2 Jesús, respondiendo, le dijo: ¿Ves estos grandes edificios? No quedará piedra sobre piedra, que no sea derribada.

Luc 21:5 Y a unos que hablaban de que el templo estaba adornado de hermosas piedras y ofrendas votivas, dijo: **Luc 21:6** En cuanto a estas cosas que veis, días vendrán en que no quedará piedra sobre piedra, que no sea destruida.

¿Cuál es la pregunta?





¿Cuál es la pregunta?

Mat 24:3 Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo?

Mar 13:4 Dinos, ¿cuándo serán estas cosas? ¿Y qué señal habrá cuando todas estas cosas hayan de cumplirse?

Luc 21:7 Y le preguntaron, diciendo: Maestro, ¿cuándo será esto? ¿y qué señal habrá cuando estas cosas estén para suceder?



Las señales





Las señales

1. Falsos Mesías
2. Guerras y rumores de guerra
3. Hambre
4. Terremotos
5. Persecución
6. Evangelización



Falsos Mesías entre el año 30 y 70 D.C.

1. Un samaritano anónimo (36 d.C.): "La nación samaritana tampoco estuvo exenta de disturbios. Porque un hombre ... los reunió, ordenándoles que fueran en grupo con él al monte Gerizim, que en su creencia es la más sagrada de las montañas. ... Pero antes de que pudieran subir, Pilato les bloqueó el camino con un destacamento de caballería e infantería fuertemente armada. ... Se hicieron muchos prisioneros, de los cuales Pilato dio muerte a los principales jefes y a los más influyentes entre los fugitivos" (Josefo, Antigüedades 18.85-87).
2. Teudas (44-46 d.C.): "Durante el período en que (Cuspio) Fado era procurador de Judea, cierto impostor llamado Teudas persuadió a la mayoría de las masas para que tomaran sus posesiones y lo siguieran hasta el río Jordán. Afirmó que era un profeta y que a su orden el río se dividiría y les proporcionaría un paso fácil. Con estas palabras engañó a muchos. Fado, sin embargo, no les permitió cosechar el fruto de su locura, sino que envió contra ellos inesperadamente, mató a muchos de ellos e hizo muchos prisioneros. El mismo Teudas fue capturado, tras lo cual le cortaron la cabeza y la llevaron a Jerusalén" (Josefo, Antigüedades 20.97-99; cf. Hechos 5:36).
3. Impostores sin nombre (52-58 d.C.): "En Judea las cosas iban constantemente de mal en peor. Porque el país estaba de nuevo infestado de bandas de bandidos e impostores que engañaban a la plebe. Sin embargo, no pasó un solo día sin que Félix capturara y diera muerte a muchos de estos impostores y bandidos" (Josefo, Antigüedades 20.160-61).
4. Otros impostores anónimos (52-58 d.C.): "Además, los impostores y embusteros llamaban a la plebe para que los siguiera al desierto. Pues decían que les mostrarían maravillas y señales inconfundibles que se realizarían en armonía con el designio de Dios. Muchos, en efecto, fueron persuadidos y pagaron la pena de su locura; pues fueron llevados ante Félix y éste los castigó" (Josefo, Antigüedades 20.167-68).

Falsos Mesías entre el año 30 y 70 D.C.

5. El Egipcio (52-58 d.C.): "En aquel tiempo llegó a Jerusalén, procedente de Egipto, un hombre que declaró ser profeta y aconsejó a las masas del pueblo llano que salieran con él al monte llamado de los Olivos, que está enfrente de la ciudad, a una distancia de cinco estadios. Afirmó que desde allí quería demostrar que a su orden se derrumbarían las murallas de Jerusalén, a través de las cuales prometía proporcionarles una entrada a la ciudad. Cuando Félix se enteró de esto, ordenó a sus soldados que tomaran las armas. Partiendo de Jerusalén con una gran fuerza de caballería e infantería, cayó sobre el egipcio y sus seguidores, matando a cuatrocientos de ellos y haciendo doscientos prisioneros. El propio egipcio escapó de la batalla y desapareció" (Josefo, Antigüedades 20.169-72; cf. Hch 21,38).
6. Otro impostor sin nombre (59-62 d.C.): "Festo también envió una fuerza de caballería e infantería contra los incautos de cierto impostor que les había prometido la salvación y el descanso de los problemas, si decidían seguirle al desierto. La fuerza que envió Festo destruyó tanto al propio impostor como a los que le habían seguido" (Josefo, Antigüedades 20.188).
7. Líderes de la revuelta judía (66-70 d.C.): Varios líderes de la revuelta judía probablemente se presentaron como figuras mesiánicas. Menahem asaltó Masada en busca de armas y "regresó como un verdadero rey a Jerusalén" (Josefo, Guerra judía 2.434). Juan de Giscala actuó como un tirano (Guerra judía 2.585-89; 4.121-27). Y Simón bar-Giora cambió la acuñación de moneda de "La libertad de Sión" a "La redención de Sión", indicando un probable aspecto mesiánico en su propaganda y autopresentación (Guerra judía 4.503-83; 7.26-32).
8. Vespasiano (70 d.C.): Aunque Vespasiano no reivindicó el mesianismo para sí mismo, Josefo lo presentó en tales términos: "Pero lo que más les incitó a la guerra fue un oráculo ambiguo, que también se encuentra en sus escrituras sagradas [Núm. 24:17-19], en el sentido de que en ese momento uno de su país se convertiría en el gobernante del mundo. Entendieron que se refería a alguien de su propia raza, y muchos de sus sabios se equivocaron al interpretarlo. El oráculo, sin embargo, significaba en realidad la soberanía de Vespasiano, que fue proclamado emperador en suelo judío". (Josefo, Guerra judía 6.312-13; cf. Suetonio, Vida de Vespasiano 4.5; Tácito, Historias 5.13).



Persecución



A golden wheat field at sunset with mountains in the background. The sun is low on the horizon, casting a warm, golden glow over the scene. The wheat stalks are in sharp focus in the foreground, while the background is softly blurred.

Evangelización
